

Spessartbogen zieht weitere Kreise: Sechs Rundwanderwege

Main-Kinzig-Kreis. – Der im vergangenen Frühjahr eröffnete Premiumwanderweg durch den Spessart hat bereits eine ansehnliche Fangemeinde gefunden. In der kommenden Saison laden nun weitere sechs hochwertige Rundwanderwege zu interessanten Extratouren ein. Die so genannten Spessartfahrten erfüllen dabei ähnliche Qualitätsansprüche wie der Spessartbogen.

Diese abwechslungsreichen Routen waren von Anbeginn der Planungen als wertvolle Ergänzung des touristischen Angebotes vorgesehen. „Gemeinsam mit den örtlichen Fachleuten wurde die Strecken nun entwickelt und ausgebaut“, berichtet Landrat Erich Pipa. Unter Regie des Zweckverbandes Naturpark Hessischer Spessart konnten dann die Markierungen angebracht werden. Auch auf der aktuellen Wanderkarte sind die Wege bereits eingezeichnet.

Die Länge der Rundtouren liegt zwischen 9 und 16 Kilometern. „Damit sind die Spessartfahrten bestens für kleine Ausflüge geeignet“, erläutert Pipa. Wie das große Vorbild sollen die Spessartfahrten ebenfalls als Premiumwege zertifiziert werden. Die offiziellen Eröffnungen sowie die Prüfungen für das „Deutsche Wandersiegel“ sind für dieses Jahr vorgesehen.

Die sechs Spessartfahrten sind:

1. Quellwinkel Kinzig - Sterbfritz (13,6 km)
2. Steinauer Hochgefühl (11,3 km)
3. Jossgrund-Runde (11,6 km)
4. Junge Jossa Lettgenbrunn (12,3 km)
5. Sonnenhänge Lohrhaupten (15,8 km)
6. Vorderspessartblick Horbach (9,9 km)

„Damit entsteht im Main-Kinzig-Kreis ein zusätzliches Wanderangebot von ganz besonderer Qualität“, betont Pipa. Mit dem entsprechenden Marketing werden Spessartbogen und Spessartfahrten zahlreiche Gäste in die Region ziehen. Mehr Informationen finden sich unter www.spessartbogen.de.

Bildunterschrift: Das Team der Naturpark-Werkstatt (von links) beim Markieren rund um Lettgenbrunn: Ramona Brix (Bundesfreiwilligendienst), Andreas Hagemann (Freiwilliges Ökologische Jahr) und Georg Dederich (Werkstattleiter).